
Frau Nagel, Fraktion DIE LINKE., erklärte sich mit der Antwort der Verwaltung nicht 
einverstanden und kündigte eine weitere Anfrage zu dieser Thematik an.  
 
 
Die Antwort der Verwaltung wurde mit Anmerkungen zur Kenntnis genommen.  
 


